



学校だより
令和6年4月号

保和

《教育目標》 元気な子 勉強する子 親切な子

いつでも
えがお
なかよく
かんがえる

合言葉

栃木市立家中小学校

文責：校長

家中小・ホームページ

<https://tm2.tcn.ed.jp/ienaka/>



桜満開 161名で令和6年度スタート!

保護者の皆様、お子様のご入学・ご進級おめでとうございます。心よりお喜び申し上げます。

家中小学校151年目の春がやって来しました。満開の桜に負けない子供たちの元気いっぱいの笑顔が、至る所にはじけています。

校長2年目となります [] です。

「いつでも えがお なかよく かんがえる」を合言葉に、子供たち一人一人が「なりたい自分」になれるように、教職員一同、心を一つにして取り組んでまいります。

今年度も、保護者の皆様、地域の皆様のご支援、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

新任式 始業式 4月8日(月)

始業式では、「幸せの4つの心」について話しました。



①「やってみようの心」があると、ちょっと難しそうなことにも自分らしく向き合う方法を考えることができるし、何よりも「失敗しても大丈夫。とにかくやってみよう。」と思えるようになります!

②「ありがとうの心」があると、今までは当たり前だと思っていたことも、実はだれかのやさしさや親切、努力のおかげだったと見えてきます。すると、自分がとても大切な存在に思えるし、相手もありがたい存在になり、幸せな気持ちがふくらみます!

③「なんとかなるの心」は、「きっと大丈夫!」と信じる心や気持ちを切り替えて失敗や不安な感情をひきずらない心、他の人と温かい関係や、自分を受け入れる心があると育っていきます。心配や不安の波に飲みこまれそうになったら、「なんとかなるの心」の出番です!

④「ありのままにの心」があると、周りの人ができることが自分にできなくても、比べなくていい。自分に何かできないことがあっても、それはだれのせいでもないし、自分の価値は変わらないと思えるようになります。自分らしく生きることが、幸せになるための秘訣です!

入学式 4月9日(火)

新入生18名を迎え、PTA副会長様のご臨席の下、入学式を行いました。みんな元気に手を挙げて返事ができました。晴れて、立派な家中小1年生です。



入学式

お迎えのことば

6年 [] さん



入学式の翌朝からは、6年生の有志が、登校した1年生の身支度を手伝っていました。「6年生ありがとう!」1年生に代わってお礼を言います。



なりたい自分を目指し、多様な人とつながり、前向きに、自分らしく生きることで、人は幸せになれる…。「いえなか」の合言葉と相応した4つの心を育み、子供も大人も皆が幸せな状態で成長できる、ウェルビーイング(幸せ)な家中小学校でありたいと思います。

児童の言葉 みんなを代表して発表しました

4年 [] さん



わり算のひっ算を正確に解けるようにし、忘れ物をしないようにします。上学年として、自分のやるべきことをしっかり行い、周りの人をサポートできるようにがんばりたいです。

5年 [] さん



勉強で分からないことを自分から復習し、図工の絵も上達できるように練習したいです。高学年として、学校全体のためにがんばります。頼られる5年生になりたいです。

1年後、成長した皆さんと会えるのが楽しみです。

令和6年度 職員ごあいさつ

🌀 がついている職員が本年度転入いたしました。どうぞよろしくお願いいたします。

* 校長

幸せの四つ葉のクローバーが、子供たちや先生の間からたくさん見つかるようにがんばります。

* 教頭

子供たちも、先生も、毎日笑顔はじける学校になるようにがんばります。

* 教務主任

家中小2年目です。ワクワクいっぱい楽しい学校にみんなできていきましょう。ご協力お願いします。

* 特支CO・担任

笑顔いっぱいの楽しいクラスになるよう、支援していきたいと思ひます。

* 特支担任

今年度も、子供たちの安全・安心・健やかな成長のために頑張ります。

* 1年担任

一人一人が楽しく学校生活を送り、大きく成長できるように見守っていきたく思ひます。よろしくお願いいたします。

* 6年担任

家中小学校2年目となりました。運動することが好きな子供が増えるようにがんばります。

🌀 ステップ教室担当

子供たちの気持ちに寄り添いながら、全力でサポートしていきたいと思ひます。



🌀 4年担任

今年度吹上小学校から赴任してきました。子供たちが楽しく充実した学校生活を送れるように、一生懸命頑張ります！



* ALTの先生は 通称 先生

… 毎週木・金曜日に勤務

* スクールサポートスタッフは 先生

… 毎週木曜日に勤務

* スクールカウンセラーは 先生

… 年間 7回勤務

4月の生活目標

「明るく楽しい学校生活にしよう」

あいさつ強調月間

・明るいあいさつをしよう

(あいさつ・えしゃく)

・元気のよい返事をしよう



今年度も、だれとでも気持ちのよいさわやかなあいさつのできる家中小の子供たちを目指して取り組んでいきます。「相手を見て伝わる声で自分から」朝のあいさつを交わし気持ちを伝え合うことが大切となります。

ご家庭でも、家庭内のあいさつから取り組んでいただけると幸いです。



新任式

お迎えのことば 6年

さん

* 5年担任

家中小学校3年目となりました。子供たちのさらなる成長のために今年度も頑張ります！

* 2年担任

明るく元気に頑張りますので、よろしくお願いいたします！

* 3年担任

子供たちの嬉しい!楽しい!やりたい!を大切に、1年間全力で駆け抜けます!!

🌀 養護助教諭

子供たちが心も体も元気に過ごせるようにサポートさせていただきます。よろしくお願いいたします。



* 事務主事

子供たちが充実した学校生活を送れるよう事務の立場からサポートします。

🌀 学校支援員

子供たちに寄り添って、安心して楽しい学校生活を一緒に過ごし支援してまいります。



* 図書館事務員

子供たちが本にワクワクし、思い出に残る一冊に出会えるようサポートします。

* 技能員

子供たちが楽しく元気に過ごせるように、安全で清潔な環境作りに努めます。

時代を超えた二つの歌

新2年生が育てていたチューリップは、春休みの間に一気に成長し、色とりどりの花を咲かせています。



童謡「チューリップ」の歌詞を思い出します。1931年に作られた歌です。作詞者の近藤宮子さんは、「どの花見てもきれいだな」の歌詞に、「一人一人、それぞれにいいところがあるのですよ」というメッセージを込めました。

咲いた咲いた
チューリップの花が
ならんだ ならんだ
あかしろ きいろ
どの花 見ても きれいだな

そうさ僕らは
世界に一つだけの花
一人一人 ちがう種をもつ
その花を咲かせることだけに
一生懸命に なればい

2003年 SMAPが「世界に一つだけの花」を歌いました。作曲者槇原敬之さんも一人一人のよさに目を向けた歌詞を書きました。

時代を超えても、自分も仲間もかけがえのない大切な存在であることは変わらないのです。